

JOURNALIST

Memeriahkan HUT Korpri ke-52 Tahun, DPK Korpri Kabupaten Asahan Gerak Jalan Santai

Edward Banjarnahor - ASAHAN.JOURNALIST.CO.ID

Nov 27, 2023 - 04:39



ASAHAN - Untuk memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) Korpri ke-52 Tahun 2023, DPK Korpri Kabupaten Asahan menggelar Gerak Jalan Santai, pada Minggu, (26/11/2023). Gerak jalan santai ini dilepas langsung oleh Bupati Asahan H. Surya, BSc di depan Rumah Dinas Bupati Asahan, Jalan Lintas Sumatera dan berakhir (finish) di Hutan Kota Taufan Gama Simatupang (TGS) Kisaran.

Dikesempatan ini, Ketua DPK Korpri Kabupaten Asahan Drs. John Hardi Nasution, M.Si menyampaikan, gerak jalan santai ini bertujuan untuk memeriahkan HUT Korpri ke-52 Tahun 2023. Selain itu gerak jalan ini menjadi salah satu cara pengurus DPK Korpri Kabupaten Asahan mempererat tali silaturahmi antar pengurus.

Lebih lanjut John mengajak, anggota Korpri untuk meneguhkan netralitas dan profesionalisme serta kinerja di bidang pelayanan publik, dan memantapkan

fungsi organisasi Korpri sebagai perekat pemersatu bangsa. "Kegiatan ini juga dalam rangka meningkatkan kesehatan jasmani dan rohani, serta kepedulian sosial dan lingkungan", Ujar John yang juga merupakan Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan.

Masih ditempat yang sama Bupati Asahan berharap para anggota Korpri lebih bersemangat dalam bekerja dan berkontribusi melayani kepentingan publik dan mewujudkan fungsinya sebagai perekat persatuan bangsa sehingga mewarnai proses pembangunan Nasional.

Bupati juga mengapresiasi berbagai kegiatan yang dilaksanakan DPK Korpri Kabupaten Asahan seperti aksi donor darah, paduan suara, pengucapan Panca Prasatya Korpi dan gerak jalan santai. "Semua kegiatan ini dilaksanakan dengan rasa kebersamaan dan kekeluargaan", ungkapnya.

Bupati berharap kedepannya DPK Korpri Kabupaten Asahan bisa semakin solid profesional dalam melaksanakan tugas sesuai dengan Visi dan Misi Pemerintah Kabupaten Asahan Mewujudkan Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter. "Artinya kita selaku anggota KORPRI Kabupaten Asahan tentu harus semakin solid dan kompak dalam rangka menuju ASN yang profesional sehingga nanti semua program visi dan misi Pemerintah Kabupaten Asahan bisa terlaksana dengan baik dan juga menjadi barometer kita untuk meningkatkan kecakapan dan kemahiran dalam melaksanakan tugas-tugas yang diamanahkan kepada kita", jelas Bupati.

Diakhir kegiatan, Bupati Asahan, Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, Asisten, OPD, Ketua TP PKK Kabupaten Asahan, Ketua DWP Kabupaten Asahan dan tamu undangan lainnya membagikan hadiah dengan cara menarik kupon lucky draw. **Edward Banjarnahor**